

IAA Nutzfahrzeuge 2018: Hyundai 2019 mit Brennstoffzellen-Lkw

Bereits im kommenden Jahr will Hyundai einen Fuel Cell Electric Truck vorstellen. Zur IAA Nutzfahrzeuge in Hannover (20. - 27. September 2018) wollen die Koreaner über die Technologie des Fahrzeugs und die Wasserstoffstrategie des Unternehmens informieren. Nach dem Hyundai ix35 Fuel Cell, dem weltweit ersten Serienfahrzeug mit Brennstoffzelle im Jahr 2013, dem Hyundai Nexo 2017 und dem Hyundai H350 Fuel Cell Concept auf der IAA Nutzfahrzeuge 2016 zeigt Hyundai jetzt mit Fuel Cell Electric Truck den nächsten Schritt für die Brennstoffzelle im Nutzfahrzeug. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Hyundai Fuel Cell Electric Truck.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Hyundai